

Las entidades festivas plantan a la alcaldesa



Las entidades acudieron al acto convocado por el Ayuntamiento

AUTOGESTIÓN
Los colectivos que organizan actividades prefieren seguir apostando por autogestionarlas

REDACCIÓN | La propuesta del gobierno local de Cardedeu presidido por **Calamanda Vila** de poner en marcha un proceso participativo de cara a mejorar la Fiesta Mayor, ha naufragado estrepitosamente. El pasado viernes, día 22, se convocó a las entidades que forman parte de la Comissió de Festa Major – un total de dieciséis – a un foro de debate. Las diferentes asociaciones y entidades organizadoras de la Fiesta Mayor de Cardedeu fueron formales y acudieron a la cita, pero fue sólo para anunciar su inmediata marcha. Las entidades desconfían del proceso participativo y rechazan la “opacidad y la verticalidad del proceso”, explican en un comunicado. Las entidades critican también la falta de comunicación y el hecho de que se haya contratado una empresa externa para organizar la Fiesta Mayor del 2013. Las entidades hicieron oír su voz

vallès

después de que la alcaldesa, Calamanda Vila, explicara cómo se había planteado el proceso participativo como una fórmula para mejorar el actual modelo festivo. Las entidades leyeron un manifiesto en el que anunciaban su retirada del proceso y

las razones que argumentaban para tomar esta decisión, y después de la respuesta de la alcaldesa, abandonaron la reunión.

En el comunicado, que ha sido también remitido a los medios de comunicación, las entidades se quejan de “el aumento de las dificultades económicas y burocráticas a la actividad de los colectivos del municipio” y consideran que el espacio de debate de la fiesta debería seguir siendo un órgano ya constituido como es la Comissió de Festa Major. “No entendemos que habiendo un espacio y los técni-

cos del Ayuntamiento, se haya contratado una empresa externa para hacerse cargo de un proyecto que nace cojo ya que en ningún momento se ha buscado nuestra complicidad”.

Las entidades afirman que su modelo de participación en la Festa Major es la “autoorganización que debería venir acompañada del apoyo de la administración”. Explican que el apoyo que esperan es que el Ayuntamiento anime a los vecinos a integrarse en las entidades y que por el contrario éste actúa separando entidades y vecinos como si “no fueran lo mismo, como si las entidades organizaran la fiesta y los vecinos la sufrieran”. Las entidades afirman que no se dejarán enfrentar y que se oponen a que el acompañamiento de la administración se convierta en “una autorización vertical por parte del gobierno de la villa”.

El gobierno local de **Les Franqueses** renunciará a cobrar por las bodas

La denuncia formulada por diferentes grupos en la oposición de Les Franqueses sobre la irregularidad que representaba el que miembros del equipo de gobierno estuvieran siendo retribuidos por la celebración de bodas civiles en el consistorio ha tenido su primera consecuencia. Según han explicado miembros de estos grupos, este lunes pasado en la Junta de Portavoces el gobierno local informó que los regidores dejarían de percibir retribuciones por officiar bodas. Hasta ahora, según se había informado, los regidores percibían 56 euros, cuando la tasa municipal era de 80 euros para las bodas entre semana y de 110 los fines de semana. De esta manera, algunos regidores del grupo de gobierno habrían añadido a sus sueldos oficiales cantidades que oscilan entre los 500 y los 900 euros. La primera formación que abrió fuego en este terreno fue la Plataforma per Catalunya, de **Josep Badia**, quien preguntó en un pleno sobre esta cuestión. Hace unos días Unió de Pobles de Les Franqueses (UPLF), que también preguntó al respecto, decidió denunciar esta actividad ante la Oficina Antifrau y posteriormente anunció que estaba estudiando llevarla también ante la justicia. Convergència per Les Franqueses (CpF) por su parte, ha señalado que el gobierno no ha indicado si devolverá el dinero cobrado hasta ahora por las bodas y ha manifestado su deseo de que los miembros del gobierno “retornen voluntariamente este dinero antes de que intervenga la Oficina Antifrau”. Según CpF el cobro de bodas es “una mala praxis que se transforma en surrealista en los momentos difíciles que estamos pasando”.



Treballador incansable en la docència i en els estudis de la ciutat.



Setzé Aniversari

Josep Homs i Corominas

Professor i Geògraf

Morí el 6 de març de 1997, als 42 anys.

La familia i tots els que t'estimavem, et recordarem sempre.

Granollers, març 2013